

# HALLOWEEN Y TOSANTOS

Halloween, lo celebramos en el cole. Algunos niños fuimos disfrazados y comimos dulces mostruosos que hicimos nosotros mismos. Me lo pasé mostruosamente bien. Al día siguiente celebramos en el cole el día de "to santos". Jugamos y comimos productos típicos de ese día. ¡Pasamos un buen día de "to santos"! Izel (4º Primaria)



En halloween nuestra clase hizo bocadillos de momias. Hicimos un baile, algunos niños se disfrazaron. Después todos juntos comimos. En to santos llevamos a la escuela frutos secos, chuches..., después nos hicimos máscaras. Cuando tocó el timbre todos salimos y nos comimos todo. También nos hicieron unas fotos con las máscaras. Juan (3º primaria)

Este día es muy especial para mí porque celebramos un día muy tradicional en mi pueblo. En este día los niños y niñas se reunen pidiendo la "Santa paz" de casa en casa y la gente les da cualquier cosa para que después coman todos juntos.

Desde hace muchos años lo celebramos con el colegio llevando todos algo de comer. Comimos membrillos, castañas, nueces y muchas más cosas aunque lo que más nos gustó fue el membrillo. También jugamos al lobo, a las carreras, el pilla pilla y el torito en alto. Tuvimos que jugar en el porche porque estaba lloviendo. Lo pasamos muy bien porque por la tarde pediríamos comida e iríamos a la ermita a jugar y comer. María y Vega



En Halloween me lo pasé muy bien porque todos hicimos galletas y después nos las comimos. También es muy divertido porque nos disfrazamos todos los niños y niñas y los padres y madres y los maestr@s. ¡¡Es muy guay!! María Dguez



En tosanto me lo pasé muy bien porque todos nos llevamos comida para compartir con los niños y niñas del colegio. Comimos membrillo, castañas, nueces y muchas más cosas, aunque lo que más me gustó fue el membrillo. También jugamos al lobo, a las carreras, al pilla-pilla y al torito en alto. Tuvimos que jugar en el porche porque estaba lloviendo. Yo habría ido a la plaza de toros, pero igualmente me lo pasé muy bien. Por la tarde pedimos comida y fuimos a la ermita a jugar y comer.